



Real Hermandad de Veteranos de las Fuerzas Armadas y de la Guardia Civil
DELEGACIÓN DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

CONFERENCIA: RAID LARACHE-GRAN CANARIA

20/01/2026

Un viaje a los orígenes de la aviación española: El Teniente Coronel Alzola revive el histórico Raid Larache-Gran Canaria de 1924

La Real Hermandad de Veteranos acogió una conferencia magistral que trasladó a los asistentes a la pionera hazaña aérea que unió África y el archipiélago.

Las Palmas de Gran Canaria, 23 de enero de 2024.

Redacción. Fotos: J. Tray –

Los salones de la Residencia Logística Militar de Las Palmas fueron el escenario, el pasado martes, de un apasionante viaje en el tiempo a uno de los hitos fundacionales de la aviación española. En el marco de las actividades de la Delegación de Las Palmas de la Real Hermandad de Veteranos de las Fuerzas Armadas y de la Guardia Civil, el Teniente Coronel D. Cristóbal Alzola Linares, experto investigador y gran conocedor de la historia militar, impartió una conferencia magistral titulada “Raid Larache-Gran Canaria”.

Con un estilo ameno y profundamente documentado, el Teniente Coronel Alzola, del Cuerpo General de la Armada y de la Escala del Aire, logró que los presentes vivieran “casi en primera persona” la audaz aventura de 1924. Aquella travesía aérea, protagonizada por aviadores como el legendario Ramón Franco, unió Cabo Jubi (en el entonces Protectorado español de Marruecos, hoy Larache) con la isla de Gran Canaria.



La conferencia destacó cómo esta hazaña no fue solo una proeza técnica, sino un acto de gran trascendencia geoestratégica. Demostró la viabilidad de la aviación para conectar la Península con el archipiélago canario y afirmar la presencia española en el Sáhara, sentando las bases de las futuras comunicaciones aéreas regulares. El raid se erigió, así, en un pilar fundamental de la historia aeronáutica tanto canaria como española.

El Teniente Coronel Alzola, reconocido por su pasión por “la gloriosa historia del Ejército del Aire y del Espacio”, desgranó los pormenores técnicos, los desafíos de la navegación y el valor de aquellos pioneros, ofreciendo una visión completa de un episodio que abrió un nuevo camino en los cielos.

El evento, celebrado en un marco de camaradería y recuerdo, sirvió para honrar la memoria de los pioneros y subrayar la importancia de preservar y difundir el patrimonio histórico militar como parte esencial de nuestra identidad colectiva.

